

# 新春マラソン大会今年も開催



発行所  
NPO 法人いけま福  
社支援センター  
電話：75-2870



「インヌティ  
ドウスヌカ  
ギサウガツチ  
ヤビトウ  
ンーナナイ  
ガンシューヤ  
ヒーウラマウ  
トウインカ  
イサマイタン  
ム」  
池間島の新年  
挨拶、心がこも  
っていて素敵  
ですね。今年も  
よろしくお願  
いします。  
1月2日(火)  
は、恒例になっ  
ております池  
間学区体育協  
会主催の新春  
マラソンが開



催されま  
した。  
池間中学校の金城俊介君  
と濱川大和君の清々しい  
選手宣誓から始まり、與  
那嶺順郎体育協会会長の  
合図で一斉に池間集落へ。  
今年は何と0〜93歳  
までの老若男女113名  
がエントリー！30分の  
制限時間内に池間集落を  
それぞれのペースで走  
り・歩き・連れられ全員

## 祝 成人おめでとう



1月5日、宮古島市の成人式が行われました。池間島では今年成人を迎えた5名が揃い、晴れ姿を見せてくれました。右から順に、山口翔平さん、奥浜尚さん、平良桃勢さん、孫秀珠さん、新里優宏さん。

が完走しましたー！  
マラソン後には、ラン  
ナーの皆さんの新春運試  
しにお楽しみ抽選会が行  
われ、様々な景品も多く  
集まって大盛りあがりで  
した。沿道や水浜広場に  
応援の方々もたくさん顔  
を出し、賑やかで楽しく  
元気の出る2018年初  
イベントでした。(坂東)

NHKラジオがやつ  
てきた！  
1月10日、NHKのラ  
ジオカーが池間公民館前  
にやってきて、公開生放  
送の収録が行われました。  
旅ラジ・宮古島地方スペ  
シャルということで、池  
間島ではミヤークツツや  
八重干瀬についての話題  
に。仲間正明さん、仲間  
正人さん、勝連見治さん



が出演し、NHKア  
ナウンサーとも  
にトラック荷台の  
特設ステージでト  
ークショーを行い  
ました。観客席に集  
まった島民も拍手  
で放送を盛り上げ  
ました。(三輪)





「第3回池間島唄  
って踊ってサンシ  
ンの集い」開催  
1月14日、第3回目  
となるサンシンの集いが  
離島振興総合センターに



て開催されました。主催  
した池間島サンシン集い  
の会の井上一夫さんは、  
「島おこしとして取り組  
んできたサンシンの集い  
が3年目を迎えました。」



今年はやマトから、沖縄  
本島からもたくさんの方  
が友情出演に駆け付けて  
くれました。2時間楽し  
んでいってください。」と  
あいさつ。三線や唄、踊

り、エイサーなどの出演  
者は 総勢65名。井上  
さんが指導するシユニア  
サンシンチームの子ども  
たちの演奏や、生き生き  
教室の才力ア達の唄う池  
間行進曲、老人クラブの  
みなさんの踊り、勝連兄  
弟のうたいあげるなりや  
まあやくなど、その他に  
も本当に盛りだくさんの  
プログラムでした。池間  
の唄がたくさん演奏され、  
盛り上がりました。(三輪)

おやこぼし学童優勝!

1月6日、宮古島市  
全学童クラブ交流新春ド  
ッチボール大会が行われ、  
8学童が参加しました。  
おやこぼし学園では、事  
前に球技が苦手な子に対  
し、ボールの投げ方や避  
け方などの猛特訓が行わ  
れました。勝負事にはす  
ぐ本気になる子ども達。  
少々大人びた荒業を使  
いましたが、見事優勝す  
事ができました。「まさか

今後のよてい

- 1月20~21日 中体連春季大会
  - 1月27日(日) 全宮古小学校駅伝大会
  - 2月11日(日) 池間大橋開通26周年記念行事
    - 10時~大橋ウォーキング
    - 12時~豚汁炊き出し
    - 13時~グラウンドゴルフ大会
  - 2月16日(金) 旧正月
- おにぎり持参で  
ご参加くださ  
い!



俺等が勝つとは思わな  
った。でも優勝だっ  
た。な!」と高学年のお兄  
ちゃんたちも嬉しそうで  
した。(松本裕美)